

Nussbaumen/Baden, den 28. März 2020

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserem Vater, Grossvater, Urgrossvater und Cousin

# Hans Streiff-Meier

2. Oktober 1929 bis 28. März 2020

Nach dem Tode seiner Ehefrau durfte er noch einmal ein Jahr lang bei guter Gesundheit und vollem Tatendrang viele Reisen unternehmen, Konzerte besuchen und Kontakte pflegen. Nach kurzer Krankheit ist er sanft entschlafen.

## Die Trauerfamilie

Kaspar Andreas und Katharina Streiff, Gelterkinden

Selina und Dominik Hubler-Streiff mit Janic und Svea, Ormalingen

Philipp Streiff, Gelterkinden

Maurus Streiff, Ormalingen

Balthasar Streiff und Carla Felber mit Luzia, Meret und Florina, Basel

Samuel und Yvonne Streiff mit Fabia und Basil, Baden

Marianne und Lasse Lönnborg-Schönmann, S-Saltsjo-Duvnäs

Aufgrund der aktuellen Situation findet die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis statt. Die Abdankungsfeier wird zu einem späteren Zeitpunkt geplant.

Anstelle von Blumenspenden berücksichtigen Sie bitte Médecins sans Frontières, 1211 Genève, IBAN CH18 0024 0240 3760 6600 Q oder

<https://www.msf.ch/de/uns-unterstuetzen/spenden> (Vermerk Hans Streiff).

Traueradresse: Kaspar Andreas Streiff, Tecknauerstrasse 82, 4460 Gelterkinden